

# Urkunde

Hiermit wird der  
**Kreis Höxter**  
als motorradfreundlicher Kreis  
in Deutschland ausgezeichnet

Seit Juni 2005 wird „das Kulturland Kreis Höxter“ als attraktives und vor allem vielseitiges Ziel für Motorradfahrer beworben. Alle zehn Städte des Kreises vermarkten sich gemeinsam unter dem Namen „Bikerregion Kulturland Kreis Höxter“. In einem eigenen Bereich der Homepage stehen touristische Angebote speziell für Motorradfahrer sowie 11 Tourenvorschläge inklusive Kartenmaterial und den Daten zum Laden in Navigationssysteme zur Verfügung. Zusammen mit der Kreispolizeibehörde wird zu Saisonbeginn unter dem Motto „Alle kommen an, keiner kommt um“ ein Motorradaktionstag durchgeführt, bei dem neben geführten Ausfahrten Brems- und Kurventrainings, Seh- und Reaktionstests, Vorführungen über Sofortmaßnahmen am Unfallort sowie in diesem Jahr erstmals ein Sturztraining angeboten werden. Infostände zur Verkehrssicherheit runden das Programm ab. Auch im Bereich motorradfreundlicher Straßeninfrastruktur ist der Kreis aktiv. So wurden an kritischen Stellen auf Kreisstraßen ein zusätzlicher Unterfahrschutz montiert, nicht erforderliche Schutzplanken entfernt und eine Schutzplanke durch einen Erdwall ersetzt. Dieses Engagement für die Belange der Biker ist bundesweit beispielhaft. Im Namen aller Motorradfahrer bedanken wir uns beim Landrat des Kreises Höxter, Herrn Friedhelm Spieker, für das Engagement seiner Verwaltung, mit dem die Interessen des Kreises sowie der ortsansässigen Unternehmen und die Bedürfnisse der Motorradfahrer in Einklang gebracht werden.



Neustadt an der Weinstraße, den 2. August 2014

**Rolf Frieling**

1. Vorsitzender der MID  
Motorrad Initiative Deutschland e.V.



**Hans Kaiser**

2. Vorsitzender der MID  
Motorrad Initiative Deutschland e.V.